

Combattez avec Aviation Sans Frontières la pandémie de Covid-19.

Si vous ne visualisez pas cet email, [cliquez ici](#).



COVID-19 - NOTRE MISSION



MOBILISATION URGENTE

pour **acheminer du personnel médical et du matériel de soin en France**

Nous avons besoin de vous, maintenant !

Chers amis,

Chaque jour, des appels de directeurs d'établissements ou de personnels de santé, expriment des besoins de renforts en personnels ou en matériels médicaux en urgence.

Sous notre initiative, le monde de l'aéronautique s'est mobilisé pour alléger la tâche et offrir des transports sûrs et rapides, par des pilotes professionnels bénévoles.

Ainsi, mardi 7 avril, vingt personnes du corps médical ont été transportées gratuitement par des avions d'affaires : de Marseille à Mulhouse, de Nice à Mulhouse en passant par Gap, de Toulon à Mulhouse en passant par Avignon, de Grenoble à Ajaccio, etc. Des dizaines d'avions d'affaires de 6 à 50 places sont capables de

transporter à la demande, du personnel et du matériel gratuitement vers les établissements saturés.

Ces avions sont mis à disposition par des compagnies régionales ou d'affaires, des propriétaires privés, des sociétés... et nous recevons même des candidatures spontanées de pilotes bénévoles.

Une telle mobilisation est exceptionnelle dans l'histoire de l'aviation.

Nos équipes travaillent jour et nuit pour organiser et planifier ces vols. Nous avons des aides de la communauté aéronautique pour réduire les coûts, dont Total qui offre la gratuité d'une partie du carburant. La Direction Générale de l'Aviation Civile, nous soutient également administrativement.

Si je fais appel à vous aujourd'hui, c'est qu'il y a des frais incompressibles, comme ceux de maintenance, de logistique, d'assurances, ou encore de mises en place d'avions ou d'équipages.

C'est pourquoi, nous avons besoin de vous !

Chaque don de votre part facilitera le décollage d'un avion. Nous devons répondre présents en quelques heures seulement.

L'avion est le seul moyen de gagner du temps, nous pouvons nous poser sur n'importe lequel des 500 aérodromes en France et d'autres en Europe, nous mettant ainsi à moins de 40 minutes de n'importe quelle structure hospitalière.

Aidez-nous à faire décoller ces avions ! Votre don fera gagner des heures qui pourront sauver des vies.

Je compte sur vous !



Gérard Feldzer

Président d'Aviation Sans Frontières

JE FAIS UN DON D'URGENCE

Votre don ouvre droit à une réduction d'impôt de 66% de son montant au titre de l'impôt sur le revenu ou de 60% au titre du mécénat d'entreprise, dans la limite de 10 000 € ou 5 pour mille du chiffre d'affaires. Merci !



Conformément à la loi du 6 janvier 1978, vous disposez d'un droit d'accès, de rectification et d'opposition aux informations vous concernant en écrivant à Aviation Sans Frontières : Orly Fret 768 ; 94 398 Orly Aérogare Cedex. © T. Pereira / Zeppelin / Aviation Sans Frontières. Vous souhaitez vous désabonner ? Cliquez [ici](#).